

Studentische Gutachter*innen (m/w/d) gesucht – Unterstützung des Auswahlprozesses für die TURN Conference 2026

Die Bauhaus-Universität Weimar richtet Ende September 2026 die TURN Conference der Stiftung für Innovationen in der Hochschullehre (StiL) aus. Die TURN bringt Lehrende, Studierende und Bildungsenthusiast*innen aus der DACH-Region zusammen, um Hochschule gemeinsam transdisziplinär, kooperativ und kreativ zu gestalten.

Für Studierende bietet sie die Chance, Einblicke in zukunftsorientierte Lehr- und Lernformate zu gewinnen und eigene Perspektiven in die Weiterentwicklung von Hochschulbildung und studentischer Lehre einzubringen.

Im Rahmen der Vorbereitung der TURN26 sucht die Universitätsentwicklung

**drei bis vier engagierte studentische Gutachter*innen (m/w/d)
zur Unterstützung des Auswahlprozesses der eingereichten Beiträge (20h/Monat) im
März und April 2026**

Aufgaben:

Der Schwerpunkt der Tätigkeit liegt in der Unterstützung des Auswahlprozesses für die Programmbeiträge der TURN Conference 2026 an der Bauhaus-Universität Weimar. Dazu gehören insbesondere:

- Unterstützung beim Sichtungs- und Auswahlprozess der eingereichten Beiträge für die TURN Conference 2026
- Einbringen einer **studentischen Perspektive** auf innovative Lehr- und Lernformate
- Teilnahme an Besprechungen des Programmbeirats

Anforderungen:

- Interesse an Hochschulentwicklung, **innovativen Lehr- und Lernformaten** und Wissenschaftskommunikation
- Bereitschaft, die Perspektive des eigenen **Fachgebiets** und der Studierendenschaft einzubringen
- Selbstständige, strukturierte, sorgfältige und verantwortungsbewusste Arbeitsweise
- Gute kommunikative Fähigkeiten und Textsicherheit in deutscher Sprache
- Bereitschaft, sich in neue Themen, Anwendungen und Abläufe einzuarbeiten

Wir bieten:

- Die Möglichkeit zur aktiven Mitgestaltung der TURN Conference 2026
- Die Beteiligung an der Vorbereitung einer der größten Tagungen zu Lehren und Lernen im deutschsprachigen Raum
- Eine Vergütung im Rahmen einer Anstellung als studentische Hilfskraft
- Eine angenehme Arbeitsatmosphäre im Team der Universitätsentwicklung

Der Arbeitsumfang beträgt 20h/Monat. **Die Stelle ist für den Zeitraum 01. März bis 30. April 2026 befristet.**

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (Motivationsschreiben, Lebenslauf, Zeugnisse) bis 17. Dezember 2025 ausschließlich in elektronischer Form an: turn26@uni-weimar.de (Betreff: Bewerbung TURN 2026)

Die Auswahlgespräche finden am 20. und 21. Januar 2026 statt.

Ansprechpartnerin für Rückfragen:

Anna-Lena Öhmann
Koordinatorin TURN Conference 2026
UniversitätSENTwicklung
Bauhaus-Universität Weimar
Amalienstraße 13, Raum 005
99423 Weimar

Tel.: +49 (0) 3643/58 12 53

E-Mail: anna-lena.oehmann@uni-weimar.de

Student Reviewers (m/f/d) Wanted – Supporting the Selection Process for TURN Conference 2026

Bauhaus-Universität Weimar will host the TURN Conference of the Stiftung Innovation in der Hochschullehre (StIL, Foundation for Innovation in University Teaching) at the end of September 2026. TURN brings together lecturers, students, and education enthusiasts from the DACH region to shape higher education together in a transdisciplinary, cooperative, and creative manner.

For students, it offers the opportunity to gain insights into future-oriented teaching and learning formats and to contribute their own perspectives to the further development of higher education.

As part of the preparation for TURN26, University Development is seeking

three to four committed student reviewers (m/f/d) to support the selection process of submitted contributions (20h/month) in March and April 2026

Responsibilities:

The main focus of the position is supporting the selection process for program contributions to TURN Conference 2026 at Bauhaus-Universität Weimar. This includes in particular:

- Supporting the review and selection process of submitted contributions for TURN Conference 2026
- Contributing a student perspective on innovative teaching and learning formats
- Participating in program advisory board meetings

Requirements:

- Interest in higher education development, innovative teaching and learning formats, and science communication
- Willingness to contribute the perspective of one's own academic discipline and the student body
- Independent, structured, careful, and responsible work ethic
- Good communication skills and proficiency in written German
- Willingness to familiarize oneself with new topics, applications, and procedures

We offer:

- The opportunity to actively help shape TURN Conference 2026
- Participation in preparing one of the largest conferences on teaching and learning in the German-speaking region
- Remuneration within the framework of employment as a student assistant
- A pleasant working atmosphere in the University Development team

The workload is 20h/month. The position is limited to the period from March 1 to April 30, 2026.

Please send your complete application documents (cover letter, CV, certificates) by **December 17, 2025** exclusively in electronic form to: turn26@uni-weimar.de (Subject: Application TURN 2026)

Interviews will take place on January 20th and 21st, 2026.

For any questions about the TURN Conference, please contact:

Anna-Lena Öhmann

Coordinator TURN Conference 2026

University Development

Bauhaus-Universität Weimar

Amalienstraße 13, Room 005

99423 Weimar

Tel.: +49 (0) 3643 / 58 12 53

E-Mail: anna-lena.oehmann@uni-weimar.de